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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

Im Beirat der Kulturentwicklungsplanung sind die Sprecher für Kultur der 

Fraktionen der Stadtverordnetenversammlung als Mitglieder einbezogen, aber 

nicht im Beirat der Kulturhauptstadtbewerbung. Welche Begründung hat diese 

Aufteilung, zumal am Ende über beide Themen die Stadtverordneten 

entscheiden müssen? 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Völker erklärt Vorsitzender Völler die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Harry Völler Nicole Eglin 

Vorsitzender  Schriftführerin 




